

Primera Compañía de Bomberos de Quellón contará con otra unidad para rescate vehicular

Asegurada está la adquisición de otra máquina de material mayor para la Primera Compañía de Bomberos de Quellón, la cual se espera que arribe en septiembre próximo al sur de la Isla.

Según el superintendente del voluntariado local, Claudio Obando, en los últimos días "se validó la compra de la nueva unidad de rescate, con la reciente aprobación de parte del directorio de \$20 millones, fondos

correspondientes a los recursos que el municipio local entrega a la institución este 2025".

Este monto se sumará a otros de gestión propia para alcanzar los cerca de 70 millones de pesos que implica contar esta máquina. "Se trata de un carro marca Scania del año 2006 que permitirá disponer del material técnico pesado para trabajar la especialidad de rescate vehicular", dijo el coman-

dante Eduardo Obando.

Por su parte, el capitán de los primerinos, Ricardo Saldívar, detalló que "ya se realizó el primer pago correspondiente al 50% del vehículo", que procede de Países Bajos y que cuenta con un estanque de agua de 1.500 litros. "Tiene 28 mil kilómetros de uso, lo que para nosotros es como si estuviese nuevo", advirtió.

Añadió el oficial que los fondos consistoriales debe-

rán ser complementados para cubrir el saldo con recursos propios, "los cuales vienen de todas las rifas, peñas, lavatones y otras actividades que hemos efectuado. Además, en julio realizaremos una peña por dos días, con todo lo cual esperamos juntar los cerca de \$15 millones que nos faltan", indicó.

Igualmente, la fuente relevó esta adquisición: "Será nuestro segundo carro de rescate, pero estará enfoca-



EL CARRO ES DEL 2006 Y PROVENDRÁ DESDE PAÍSES BAJOS

do en maniobras con camiones, en labores técnico-pesadas y para cubrir la ciudad, considerando que tenemos

40 kilómetros de Ruta 5. La idea es no dejar desprotegida la zona urbana tras salir a sectores alejados".